Pressemitteilung



Nr. 55 / 11. März 2017 **Sperrfrist: heute, 19 Uhr**

Landtagspräsident Schlie: "Neumünster singt und spielt" ein musikalischer Höhepunkt im Jahr

Landtagpräsident Klaus Schlie hat heute (Sonnabend) bei dem Chor- und Musikfestival "Neumünster singt und spielt" den Organisatoren für ihre Arbeit und ihren ehrenamtlichen Einsatz gedankt. Sein Dank richte sich auch an diejenigen, die sich auf und hinter der Bühne für das tolle Programm einsetzten, so Schlie: "Sie bereichern Neumünster!"

Die Veranstaltung sei nicht nur ein musikalischer Höhepunkt im Jahresprogramm vieler Menschen aus Neumünster und der Region, sondern auch sein ganz persönlicher, erklärte Schlie. "Bei dieser Veranstaltung erleben wir Musik in der Gemeinschaft, im Orchester oder Chor. Hier wird die verbindende Kraft der Musik spürbar – und vor allem hörbar." Das zweitägige Festival findet bereits zum 18. Mal statt. Sänger, Tänzer und Instrumentalisten geben auf der Bühne der Stadthalle einen Einblick in die musikalische Vielfalt der Region.

"Neumünster singt und spielt nicht nur, es tanzt und rockt", hob auch der Landtagspräsident die Vielfalt des Programms hervor. "Musik und Tanz haben die Kraft, Menschen über alle Grenzen und Unterschiede hinweg zu verbinden und Freude und Lust am Leben jeden Tag aufs Neue zu wecken."

Das Chor- und Musikfestival wurde 1999 ins Leben gerufen und findet jeweils am zweiten März-Wochenende des Jahres statt. Chöre, Orchester, Tanzgruppen und Solisten gestalten das musikalische Programm. Die rund 800 Teilnehmer bieten dem Publikum drei verschiedene Vorstellungen am Sonnabend und Sonntag.